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MOTTO

                  

          
Barangsiapa yang mengerjakan amal saleh, baik laki-laki maupun perempuan

dalam Keadaan beriman, Maka Sesungguhnya akan Kami berikan kepadanya

kehidupan yang baik dan Sesungguhnya akan Kami beri Balasan kepada mereka

dengan pahala yang lebih baik dari apa yang telah mereka kerjakan.1

1 Departemen Agama RI, Al Quraan Dan Terjemahnya, (Jakarta: Proyek Pengadan Kitab
Suci Al-Qur’an, 1980),  hlm.417
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ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Upaya Guru Pendidikan Agama Islam  dalam
Menanamkan Karakter Religius Siswa di SMP Negeri 1 Udanawu Blitar” ini di
tulis oleh Irma Tri Umami, NIM. 3211113094, jurusan Pendidikan Agama Islam,
Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dengan
pembimbing Drs. H. Munardji, M.Ag.

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh fenomena kemerosotan
moral yang dialami oleh banyak pelajar yang jauh dari nilai etika dan nilai-nilai
ajaran agama Islam. Dalam hal ini peneliti menghubungkan upaya yang
diterapkan guru untuk menanaman karakter religius kepada siswa di SMP Negeri
1 Udanawu Blitar.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka dalam hal ini fokus penelitiannya
adalah (1) Upaya apa yang dilakukan guru Pendidikan Agama Islam  dalam
menanamkan karakter religius siswa di SMP Negeri 1 Udanawu Blitar? (2) Faktor
apa saja yang mendukung dan menghambat guru Pendidikan Agama Islam  dalam
upaya menanamkan karakter religius siswa di SMP Negeri 1 Udanawu Blitar?
Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk
mendeskripsikan upaya guru Pendidikan Agama Islam  dalam menanamkan
karakter religius siswa di SMP Negeri 1 Udanawu Blitar. (2) Untuk menganalisis
faktor apa saja yang mendukung dan menghambat guru Pendidikan Agama Islam
dalam upaya menanamkan karakter religius siswa di SMP Negeri 1 Udanawu
Blitar.

Penelitian ini bermanfaat bagi kepala sekolah untuk menjadi bahan
pertimbangan dalam meningkatkan kualitas lembaga pendidikan yang memiliki
siswa berkarakter religius, bagi guru untuk mengetahui sejauh mana hasil
pendidikan yang dicapai oleh  siswa dalam mengikuti pendidikan karakter
religius, bagi peneliti untuk menambah wawasan, pola pikir, sikap serta
pengalaman sebagai upaya penanaman Pendidikan Agama Islam melalui karakter
religius, bagi peneliti selanjutnya sebagai bahan pertimbangan atau referensi dan
kajian pada penelitian selanjutnya. Bagi perpustakaan sebagai bahan koleksi dan
referensi supaya dapat digunakan sebagai sumber belajar atau bacaan bagi
mahasiswa lainnya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan jenis
penelitian studi kasus dan dengan teknik pengumpulan data. Metode penelitian
yang digunakan yakni interview mendalam kepada kepala sekolah, waka
kurikulum, beberapa guru, karyawan dan beberapa siswa SMP Negeri 1 Udanawu
Blitar, observasi mengenai kegiatan-kegiatan aplikasi pendidikan karakter religius
di SMP Negeri 1 Udanawu Blitar dan dokumentasi mengenai dokumen-dokumen
yang berkaitan dengan upaya penanaman karakter religius oleh guru.

Hasil penelitian menunjukan bahwa upaya guru Pendidikan Agama Islam
dalam menanamkan karakter religius di SMP Negeri 1 Udanawu Blitar sudah
baik. Upaya tersebut terdiri dari tradisi senyum, sapa dan salam, penggunaan baju
tertutup saat mata pelajaran Pendidikan Agama Islam, membaca surat pendek dan
tahlil sebelum memulai pelajaran, sholat dhuhur berjamaah, ekstra keagamaan



xvii

sholawat, ekstra keagamaan BTQ (Baca Tulis Qur’an), peringatan hari besar
keagamaan, nasihat dan motivasi sebelum dan sesudah pelajaran, pendekatan
secara individu kepada siswa, hukuman yang mendidik bagi mereka yang
melanggar dan hadiah bagi mereka yang berprestasi. Faktor pendukung dalam
penanaman karakter religius antara lain kebijakan kepala sekolah, wali murid,
guru beserta karyawan dan dinas pendidikan. Sedangkan faktor penghambatnya
terdiri dari media massa dan teman sejawat.
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ABSTRACT

A thesis entitled “Teacher’s Islamic Education Effort in Impart Students’
Religious Character at SMPN 1 Udanawu Blitar” written by Irma Tri Umami,
Student Registered Number. 3211113094, Islamic Education Department, Faculty
of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung,
Advisor: Drs. H. Munardji, M.A

Background of study in this research wasfrom students descreasing moral
phenomena that far from Islamic ethic and values. In this research the researcher
correlated teachers effort in making students religious character at SMPN 1
Udanawu Blitar.

Based on the research background above, the research question were: (1)
what is the teacher’s Islamic education effort in impart students’ religious
characteristic at SMPN 1 Udanawu Blitar? (2) What are the factors that support
and obstruct Islamic education teacher in impart studentns’ religious characteristic
at SMPN 1 Udanawu Blitar? The purpose of this research were: (1) to describe
teacher’s Islamic education effort in impart students’ religious characteristic at
SMPN 1 Udanawu Blitar (2) to analyze some factors that support and obstruct
Islamic education teacher in impart students’ religious characteristic at SMPN 1
Udanawu Blitar.

The significant of this research were to: school headmaster, to reference in
increasing his/her institute quality and his/her students’ religious characteristic; to
teacher, to know students’ achievement in follow religious character education; to
researcher, to increase knowledge, attitude, and experience as an effort impart of
Islamic education trough religious character; and for reference for the further
researcher. For the library can be used as collection and reference for other
researcher.

This research was descriptive and qualitative approach and the design was
case study with collecting data technique. The research methodology was deep
interview to school headmaster, curriculum staff, some teachers, school staff, and
some students at SMPN 1 Udanawu Blitar and also use documentation that related
to the effort in impart of students’ religious characteristic by teacher.

The research results shown that teacher’s Islamic education effort in
impart students’ religious characteristic at SMPN 1 Udanawu Blitar was good.
The efforts were smile, greet, and greeting tradition, using respectful clothes in
Islamic education teaching learning process, read short surah and tahlil before the
teaching begin, dhuhur prayer together, sholawat extracurricular, BTQ
extracurriculer, religion day attention, advice and motivation before and after
teaching learning, student individually approach, educate punishment for students
who violate the rule, and reward for students who has good achievement. The
supporting factors in impart students’ religious characteristic were headmaster
policy, students’ parents, teacher, school staff, and education department.
Meanwhile, the obstruct factor were mass media and mutual friends.
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الملخص

ةالمدارسفيللطلابالدينيحرفالتضمينفيمعلمي التربية الإسلاميةجهوداطروحـة تحت عنوان "
رقم الدفتر القيد. إيرما تري أومامي،اهتكتبالتى" بليتاراوداناوو١الحكومية الاعدادية

الجامعـة الاسلامية الحكومية تولونج ، التربيـةقسم التربية الإسلامية، كلية،٣٢١١١١٣٠٩٤
اجونج، المشرف: الدكتوراندوس، مونارجي، الماجستير، الحج. 

والدافع وراء هذا البحث من قبل ظاهرة انخفاض الأخلاقية التي يعاني منها العديد من 
هذه الحالة استخدم الباحثون محاولة لربط المعلمين في . الطلاب بعيدا عن الأخلاق والقيم الإسلامية

.بليتاراوداناوو١الحكوميـة الاعدادية ةلغرس الطابع الديني للطلاب في المدارس
) جهود لما ١على أساس الخلفية المذكورة أعلاه، ثم في هذه الحالة كان محور الدراسة (

١الحكوميـة الاعدادية ةب في المدارسمعلمي التربية الإسلامية في إضفاء الطابع الديني للطلا
ما هي العوامل التي تدعم وتعيق معلمي التربية الإسلامية في محاولة لغرس )٢(؟بليتاراوداناوو

بليتار؟ أما بالنسبة للأهداف في اوداناوو١الحكوميـة الاعدادية ةالطابع الديني للطلاب في المدارس
مي التربية الإسلامية في إضفاء الطابع الديني للطلاب ) لوصف جهود معل١هذه الدراسة كانت (

تحليل العوامل التي تدعم وتعيق معلمي )٢. (بليتاراوداناوو١الحكوميـة الاعدادية ةفي المدارس
اوداناوو١الحكوميـة الاعدادية ةالتربية الإسلامية في محاولة لغرس الطابع الديني للطلاب في المدارس

.بليتار
هو مفيد لمدير المدرسة لأن تؤخذ بعين الاعتبار في تحسين جودة المؤسسات هذا البحث

التعليمية التي لها الطابع الديني للطلاب، للمعلمين لمعرفة مدى النتائج التعليمية من قبل الطلاب 
الديني، للباحثين لتوسيع، عقلية والمواقف و الخبرة وجهود زرع التي تحققت في أعقاب التعليم الطابع 

التربية الإسلامية من خلال الطابع الديني، لمزيد من الدراسة البحثية أو المرجعية والدراسة في 
للمكتبات إلى مجموعات والمواد المرجعية التي يمكن استخدامها كمورد تعليمي .الدراسات المستقبلية

.أو القراءةللطلبة الآخرين 

. استخدمت هذه الدراسة المنهج الوصفي النوعي مع تقنيات دراسة الحالة وجمع البيانات
استخدام أسلوب المقابلة المتعمقة لمدير المدرسة، نائب رئيس المناهج الدراسية، وبعض المعلمين 
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ت المتعلقة بأنشطة بليتار والملاحظااوداناوو١الحكوميـة الاعدادية ةوالموظفين وبعض طلبة المدارس
والوثائق المتعلقة بليتاراوداناوو١الحكوميـة الاعدادية ةوالدينية التطبيقات التعليمية حرف في المدارس

.الوثائق المتعلقة جهود متزايدة من الطابع الديني للمعلم

ةوأظهرت النتائج أن جهود معلمي التربية الإسلامية في إضفاء الطابع الديني في المدارس
يتكون الجهد من الابتسامات التقليد، تحية وتحية، .جيدةبليتاراوداناوو١الحكوميـة الاعدادية 

واستخدام الملابس الواقية عند موضوعات التربية الإسلامية، وقراءة بريد إلكتروني قصيرة والتهليل قبل 
قراءة القرآن الكتابة، ، الديني إضافي الصلاوةبدء الدروس، صلاة العصر في جماعة، الدينية إضافي

والإنذار الأعياد الدينية، وتقديم المشورة والتحفيز قبل وبعد الدروس، والنهج الفردي للطلاب، 
العوامل الداعمة للزراعة . والعقاب التعليمية لأولئك الذين ينتهكون والهدايا لأولئك الذين يتفوقون

.علمين وزارة التربية والتعليم والعاملين فيهذات الطابع الديني بين مديري سياسة أخرى، والآباء والم
.في حين تمنع عامل يتكون من وسائل الإعلام والأقران


